



鉄肥中だより

全力投球 悔いなき一日
全員参加 悔いなき活動

H30年度 9月

いよいよ2学期がスタートしました。本年度から、1週間早めの新学期になりましたが、みんなの元気な姿が見られた始業式になりました。始業式では、各学年と生徒会の代表生徒が新学期に向けての話をしました。各代表とも、1学期の課題をもとに自分、そして学年や学校全体がよりよくなるためにどのような取組をしていくかを話してくれました。そのなかで、生徒会代表の島田琳さんは各学年に呼びかけました。1年生には、自分の経験をもとに今の学習が次の学年の学習につながることを。2年生には、すぐに学校の中心となることへの自覚と準備をすること。そして、3年生には進学に向けて一つ一つのテストを大事にしていくことなどを自分の経験をふまえて話してくれました。

また、生徒集会では各学級の文化委員が中心となって作成した学級旗が披露されました。各学級の思いが言葉とイラストで表現されていました。この学級旗にこめられた思いに向かって全員が一丸となって強い絆を綴っていくことでしょう。



1年1組『支え合い 高め合い 笑い合う』
2年1組『破顔一笑』 2年2組『挑戦 果てしなき地へ』
3年1組『克己』 3年2組『百花繚乱』

地区中学校秋季体育大会

9月22日から南那珂地区の中学校体育大会が行われました。各部とも新チームになってからの初めての大きな大会になりましたが、どの学校のチームも条件は同じです。キャプテンを中心にいろんな方々への感謝の気持ちを忘れず全力で頑張ってくれたことでしょう。それから、野球部は北郷、東郷との連合チームでの出場でした。休みの日を中心にこれまで練習を重ねてきた成果がでて、スポーツを通しての新たな友情の絆が結ばれたことでしょう。

バスケット	女子；優勝 男子；準優勝〈県大会出場〉
ソフトテニス	男子；団体決勝トーナメント進出・トーナメント初戦敗退 個人；葛西・久嶋 3位〈県大会出場〉 女子；団体決勝トーナメント進出・トーナメント初戦敗退 個人；小野・押川 ベスト8〈県大会出場〉
剣道	男子；優勝〈県大会出場〉 個人；奥野弘明・優勝 西村咲哉・3位 鬼束鈴音・4位 〈県大会出場〉
柔道	鈴木智己；優勝，松根伊吹；準優勝〈県大会出場〉
バレーボール	予選リーグ敗退
軟式野球	串間中4-0 初戦敗退
陸上；10月9日 駅伝 10月22日 市総合運動公園陸上競技場	

鑑賞教室

本校体育館で警察音楽隊のすばらしい演奏を聞くことができました。迫力のある演奏に加え、カラーガード隊のキレのあるパ



フォーメーションも披露されました。警察隊ならではの演出もあり、交通安全へのメッセージも



伝えられました。演奏の後半では、本校吹奏楽部と合同で演奏がされましたが、当然のことながらすごい迫力になり、吹奏楽部員全員がいつも以上に生き生きしているように感じました。音楽を通して、初めて会った人たちがひとつになり、すばらしい空間になりました。生徒からは、“警察音楽隊に入りたい”という感想も聞かれました。職業選択のきっかけにもなったようです。

第72回体育大会

本年度は、全国的に暑い日が続き、熱中症の対応をしながらの体育大会練習になりました。本番の16日もよく晴れて、暑い一日になりました。各競技で熱戦が続き、保護者の方々や地域の方々からの声援も子供たちに届いたことでしょう。総合優勝青団、応援優勝赤団となりましたが、両団とも鳥越翔駿団長、上ノ町蓮団長を中心によくまとまり例年以上のすばらしい体育大会になりました。



地域の方々もたくさん応援に来られましたが、本校を卒業された崎田市長もあいさつをされました。中学生時の体育大会の思い出話を交え、皆さんに力強い応援をしてくださいました。また、PTAの方々も色々な場所で大会のバックアップをされて、全員で作り上げたすばらしい体育大会になりました。



〈10月の主な行事〉 ※予定ですので変更の場合があります。

1日(月)	第Ⅱ期時間割開始	15日(月)	振替休業日(14日分)
2日(火)	中間テスト～3日	17日(水)	地区実力テスト～18日
5日(金)	英語検定	20日(土)	飢肥城下まつり～21日
10日(水)	振替休業日(13日分)	22日(月)	地区中学校秋季体育大会・駅伝
13日(土)	前日準備	30日(火)	生徒会役員選挙
14日(日)	文化発表会		

